

Vorschau – 12H MUGELLO 12.-14. März 2015

Der zweite grosse Einsatz dieser Saison steht uns bevor. Nächstes Wochenende werden wir wieder in Mugello in der schönen Toskana das 12H Rennen bestreiten.

Unterstützt von Widberg Motorsport und Küpper Racing werden wir 3 Fahrzeuge einsetzen. Die beiden SLS sind gemeldet unter Hofor Racing und der BMW unter Hofor Racing / Küpper Racing. Die Fahrzeuge sind gerade noch rechtzeitig aus Dubai zurückgekommen. Der verunfallte SLS ist in einer Blitzaktion repariert worden und sollte rechtzeitig am Start stehen.

Fahrerbesetzungen:



Am Donnerstagmorgen werden Testfahrten auf allen Fahrzeugen gefahren. Bernd Küpper wird zusätzlich noch einen neuen SP6 BMW testen – darauf ist speziell unser Martin gespannt!

Das Rennen ist wieder etwas Besonderes. Das freie Training und das Qualifikationstraining sind am Freitagvormittag. Die ersten 4h des Rennens sind am Freitag von 13:30 bis 17:30 Uhr. Da müssen wir uns wieder eine neue Taktik überlegen, denn letztes Jahr waren es 3 Stunden!

Dann "schlafen" die Fahrzeuge im Parc fermé bis am Samstagmorgen. Da niemand an den Autos schrauben darf, freuen wir uns jetzt bereits auf einen leckeren italienischen Abend mit Anti Pasti, Pizza, Spagetti und einem feinen Chianti dazu. Bei den frühlingshaften Temperaturen dürfte auch das eine oder andere Gelati gegessen werden.

Am Samstag startet der zweite Teil des Rennens um 9:30 Uhr. Nach 9h wird es um 17:30 Uhr abgewunken.

Mal schauen, ob wir unseren Klassensieg (BMW) von Dubai wiederholen können und die SLS Fahrer ihren Erfolg vom letzten Jahr toppen können.

Wir freuen uns gemeinsam auf die neue Herausforderung in Italien bei frühlingshaftem Wetter.

Hofor Racing 05.03.2015